

Nach einer gelungenen Bastelaktion in der Adventszeit 2020 brachten wir auch in diesem Jahr weihnachtliche Atmosphäre in die Schaufenster der Hauptstelle. Gerade die Ereignisse der vergangenen Monate zeigten, wie wichtig ein wenig Normalität in unserem Alltag ist. Und deshalb gab es erneut eine Bastelaktion für Kinder.

Unter dem Motto „Lass für uns die Sterne strahlen“ sollten die Schaufenster in diesem Jahr für das Sterntalerkind funkeln. Alle Kinder bis 12 Jahre konnten Sterne und Münzen basteln und diese bei uns abgeben. Als Dank für die fleißige Unterstützung bekamen die Kinder ein Geschenk.

Mit dieser Aktion wollten wir gleichzeitig etwas Gutes tun. Am Ende der Aktion spendeten wir 1.260 € an das Kinderhospiz Sternentreppe.

In diesem Jahr unterstützten zudem Bäckermeister Kamm und die Tischlerei Böllert & Wutke diese Aktion.

